

Fecha <b>16.06.2015</b>	Sección <b>Urbes y Estados</b>	Página <b>26</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

DESTINARÁ \$566 MILLONES

# Alcoa invierte en planta en Acuña

La firma generará 1,700 empleos de forma directa

**REDACCIÓN**

Monterrey, NL. La empresa del sector aeroespacial Alcoa, a través de su división Fastening Systems & Rings, anunció que invertirá 566.1 millones de pesos en una planta ubicada en Ciudad Acuña, la cual iniciará operaciones en febrero del 2016 y va en línea con el reenfoque de sus líneas de negocio hacia nichos más específicos y rentables.

Alcoa continúa invirtiendo en productos automotores y aeroes-

paciales que le resultan más lucrativos y alejándose de instalaciones de fundición que le significaban mayores costos.

Mientras el sector siderúrgico experimenta la contracción del empleo en Monclova y la zona centro de Coahuila, la región norte de la entidad sigue generando empleos.

El gobernador Rubén Moreira se reunió con los directivos de Alcoa, quienes informaron que la empresa va a generar 1,700 empleos.

Moreira destacó que la inversión extranjera sigue llegando por la estratégica ubicación geográfica de la entidad; por su infraestructura **ca-**  
**retera**, aeroportuaria y ferroviaria;

recursos mineros.

Además de su industria manufacturera altamente integrada y mano de obra calificada, entre otros factores.

La entidad capta entre 10 y 11% de la inversión en México del sector aeroespacial, según calcula la Secretaría de Desarrollo Económico, Competitividad y Turismo de Coahuila. En lo que va de la actual administración estatal, se han concretado 87 nuevos proyectos de inversión por 54,972 millones de pesos, de esta cifra, poco más de la mitad corresponde a Inversión Extranjera Directa.

[estados@eleconomista.mx](mailto:estados@eleconomista.mx)

